

## Rubén Escamilla Salinas, jefe delegacional 'Imaginación, ante recorte presupuestal en Tláhuac'

POR FERNANDO RIOS

Ante el recorte presupuestal de más de 100 millones de pesos para la delegación Tláhuac en 2010, su titular, Rubén Escamilla Salinas, aseguró que se tiene que echar mano de la imaginación e iniciativa para sacar adelante a la demarcación, impulsando programas y acciones en la prestación de servicios a la comunidad.

Señaló que la disminución de los recursos económicos del orden del 13 por ciento equivalente a alrededor de 113 millones de pesos para 2010, es semejante al recurso utilizado para 2009 en materia de obra en toda la demarcación, sin embargo, dijo se tendrá que seguir con la recolección de basura a tiempo, que el servicio de agua no se deteriore y mantener los programas sociales, sobre todo los apoyos a cada uno de los pueblos de la demarcación para conservar y mantener sus tradiciones.

El funcionario señaló que a través de los programas Consejo Juvenil y la Semana en tu Coordinación Territorial, son esquemas de gobierno para acercar los servicios a la comunidad en el lugar en donde habitan. Es, dijo, llevar prácticamente a toda la delegación con las áreas operativas para atender los servicios y acciones en materia de salud y de cultura con toda la estructura

delegacional.

En entrevista radiofónica para el programa *En la Mira*, conducido por Federico La Mont, indicó que estos programas tienen el objetivo de trabajar directamente con la comunidad, para que los directores generales tengan un acercamiento directo con la gente y facilite el acceso a los

funcionarios delegacionales y para establecer compromisos que se atiendan en lo inmediato con la finalidad de entregar buenas cuentas a la población de la demarcación.

Por otra parte, Escamilla Salinas invitó a los también jefes delegacionales de Tlalpan, Higinio Chávez García y de Milpa Alta, Francisco García Flores, a participar para el próximo 5 de diciembre en una caminata de 7 kilómetros junto con el también titular de Coyoacán, Raúl Flores, para defender el agua y concienciar a la ciudadanía en el uso racional del recurso hídrico.

El evento cumbre al que convoca el Parlamento Ciudadano, denominado "Por tu agua va Ciudadano", también tendrá la participación del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>03.11.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

capitalino y la Cooperativa Pascual.

Además, dijo, se promoverá la siembra del maíz criollo para volver a los orígenes de la ciudad de México, donde la delegación Tlalpan es el primer lugar en la producción de este tipo de maíz en el Distrito Federal.

En su intervención, García Flores indicó que en el marco de dicho parlamento se buscará compartir soluciones de manera conjunta con la participación de las delegaciones Xochimilco, Tláhuac, Milpa Alta, Alvaro Obregón, Magdalena Contreras y Tlalpan, que son demarcaciones con territorio de reserva ecológica, donde sólo falta que se integre Cuajimalpa.

Precisó que los jefes delegacionales han establecido el compromiso para poner a la orden del día los servicios ambientales, porque la Ciudad de México no se ha dado cuenta que las jurisdicciones con suelo de conservación ecológica le proporcionan este **servicio** que no es reconocido.

Sostuvo que el 70 por ciento del **agua** que consume la capital del país es proporcionado por la zona de montañas del sur de la ciudad y que el 50 por ciento del territorio del Distrito Federal lo forman las 7 delegaciones rurales donde se asientan los pueblos originarios y donde la tenencia de la tierra es de manera fundamental ejidal y comunal.

**EN LA MIRA**



Rubén Escamilla Salinas.